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Il servizio della web tv del Comune di Napoli

Riceviamo e pubblichiamo dall'Ufficio Stampa del Comune di Napoli.

Nel servizio della web tv un breve resoconto sull'incontro di questa mattina a Castel dell’Ovo della giunta
del Coni, guidata dal presidente Giovanni Malagò. Il sindaco di Napoli Luigi de Magistris, intervenuto per
un saluto, ha rilanciato l’idea delle Olimpiadi della Magna Grecia, con lo sport come ponte di dialogo fra i
popoli e le culture del Mediterraneo.

https://www.youtube.com/watch?v=l1v4MI-Uj78

de Magistris ha poi chiesto che lo stadio Collana sia incluso fra gli spazi per le Universiadi del 2019:
un’occasione per restituire la struttura ad una piena fruibilità cittadina.

Ha commentato Malagò:

Può essere una grande idea far svolgere le gare di atletica al Collana, per riportare lo stadio agli splendori
del passato ed eliminare la pista di atletica dal San Paolo.
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